



《学校教育目標》 「自ら学び 心優しく たくましく生きる児童の育成」  
「かしこく」自ら学ぶ子 「やさしく」心豊かな子 「たくましく」やりぬく子

## 修学旅行に行ってきました



10月3日(水), 4日(木)で, 6年生が京都・奈良・大阪に修学旅行に行ってきました。早朝より保護者の皆様, 悲眼院の先生, 北川小学校の先生に見送られ, 元気に出発しました。新山小学校の6年生と同じバスで, 行程を共にしました。すぐにうちとけて会話もはずみました。金閣寺, 二条城, 清水寺, 東大寺, 大阪城では, 社会科で学習したことを実際に目で見, 肌で感じるにより, 歴史に想いを馳せることができました。金閣寺を初めて見たときの「うわー, きれい!」, 東大寺の大仏様を見たときの「大きいなあ!」という感激はきっと, 一生忘れないと思います。また, 京都の東映太秦映画村や大阪の海遊館での班活動は楽しかったことと思います。家族や院の先生, 友だちへのお土産も, 何にしようか一生懸命考えて選んでいる姿は微笑ましい限りでした。

クラスの仲間との絆も深まり, 心に残る修学旅行になったことと思います。



音羽の滝のお水のご利益がありますように



金閣寺をバックに「はい, ポーズ!」



映画村の忍者でござる



映画村は楽しいなあ～



大仏様と記念撮影!  
なかなか撮れないシャッターチャンス!



ジンバイザメ



そんなに寄ってこないで  
せんべいあげるから



旅館で「はい, ポーズ!」